



7 Pièces

400 m²

Réf. 7467827

12 500 €

La Croix-Valmer

Maison à louer (83420)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Située dans un environnement calme, à proximité de Gigaro, cette villa d'environ 400m² offre une vue sur la mer.Elle se compose d'une pièce de vie très lumineuse, d'une cuisine entièrement équipée et de six chambres en suite.En extérieur, un jardin joliment arboré, une cuisine extérieure, une grande piscine et un jacuzzi ainsi qu'un terrain de pétanque.Équipements : Climatisation, Système d'alarme et de vidéo-surveillance, WIFI, hélicopt, places de parking.Services inclus : Ménage, linge de maison, linge de piscine et service de conciergerie BARNES personnalisé.Les informations sur les ...

Situated in a quiet environment, close to Gigaro, this villa of approximately 400 sqm overlooks the sea.It features a bright living room, a fully equipped kitchen and six en suite bedrooms.Outside, a beautifully wooded garden, an outdoor kitchen, a large swimming pool and Jacuzzi as well as a pétanque court.Equipment : Air conditioning, Alarm and video surveillance system, WIFI, helipad, parking spaces.Services included: Housekeeping, linen, pool towels and personalized BARNES concierge service.Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

